



高島市長に対して中央保育園移転事業の会見要望書を 6月18日(火)11時に提出させていただきます。

「今、そこにある危機。待機児童解消の裏に隠された危険」

福岡市中央区今泉の「中央保育園」移転問題。

待機児童解消の裏に子ども達の安全と環境が考慮されていない建設予定地への移転に
4000名以上の保護者や地域住民が反対している実情。しかし、福岡市は・・・

皆さまの報道のお陰で建設着工は宙に浮いたままになっております。感謝しております。関係者だけではなく、一般市民の方も関心が高くなり、多くの声をいただいております。重ねて感謝申し上げます。

今回、我々といっさい会おうとしない高島市長に対して会見要望書を提出させていただきます。予定地にどのような裏事情が隠されているのか、そしてそれを隠そうと必死になっている市の対応、避難経路のために、予定地の裏のコインパーキングまで2億円以上の血税を使って買収に動いているようです。我々は避難経路のために裏の土地を買ってほしいなど要望を出したことはいっさいございません。我々は保護者であるとともに納税者でもありますので、そのような税の無駄遣いを許すわけにはいきません。無駄な土地購入なでせずに、当初の予定のまま、児童会館と保育園の建て替えを切に願っております。

「福岡市の待機児童解消という数値目標達成」のために、「子どもたちの安全と環境」がそこなわれている現実が目の前にあります。今ならまだ間に合います。もう一度、候補地を再考してもらい、福岡市の子ども達の未来を守ってほしいと願う保護者の気持ちを市長はどう思っているのか、移転事業の経緯などを会見要望をいたします。何とぞ、報道の皆さまにご協力をお願い致します。

今回の移転候補地(中央区今泉1丁目13番地、駐車場跡地)の問題点

- [1] 目の前道路が狭く、ベビーカーを押して子供を連れて歩くなど危険。事故の可能性はきわめて高く、亀岡事件と同様、地元の人たちはあの道路の危険度を認識しています。そこが登園ルートです。
- [2] 避難経路の確保が不十分(パチンコ店の中を通るルートや車と車の間など)
- [3] 福岡市中央区今泉1丁目13番地の1ブロックにはファッションホテル(通称:ラブホテル)が2軒とパチンコ店があり、全国でも例を見ない環境に園児が通うことになります。
- [4] パチンコ店の排気ダクトから排気が保育園の園庭に直接降りかかります。PM2.5などのレベルではない
- [5] 26時まで夜間保育をするのですが、夜は道が暗く街灯が一つのみ。そこをお母さんが一人で歩きます
- [6] 日当たりがとにかく悪い。高層ビルに囲まれて、園庭も昼しか太陽が当たりません。日陰で過ごすことに。
- [7] 上記の環境に福岡一大きな300名というマンモス保育園を設置し、園児を詰め込みます。

浮上してきたさらなる問題点

- [1] 土地購入の不透明(土地選定や、土地購入の不透明さ)
- [2] 待機児童解消のために市がおこなっている裏事情(箱さえ作れば待機児童は0になる)
- [3] 避難経路確保のために、2億円以上の血税を無駄遣いしようとしている

詳しくはHPをご覧ください。 <http://fukuoka-hoikuen.com/iten/rireki/>

【本件に関するお問い合わせ】

中央保育園保護者の会 会長 堀田(ほりた)

メールアドレス : fukuoka.hoikuen@gmail.com

お電話 : 090-6429-7777(堀田)